

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ТРАНСФОРМАЦИЯ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ
КНДР (2007–2015 гг.)**

Ким Чжи Ён

Научный руководитель – доктор политических наук, профессор Ю.И. Малевич

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, реферата дипломной работы, оглавления, перечня условных обозначений, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 64 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 7 страниц и включает 79 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КНДР, КОРЕЙСКИЙ ПОЛУОСТРОВ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ЯДЕРНАЯ ПОЛИТИКА, ШЕСТИСТОРОННИЕ ПЕРЕГОВОРЫ, СИСТЕМА БЕЗОПАСНОСТИ В АТР, СВА, КИМ ЧЕН ИР, КИМ ЧЕН ЫН, МЯГКОЕ И ЖЕСТКОЕ БАЛАНСИРОВАНИЕ

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика КНДР. *Предмет исследования* – трансформация внешней политики КНДР в период с 2007 г. по 2015 г.

Цель исследования– изучение становления и развития внешней политики КНДР в период с 2007 г. по 2015 г. и ее прогнозирование.

Методы исследования. В работе использованы общеполитологические методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение), общенаучные методы (информация, структура, моделирование, функция, система) и частнонаучные методы (сравнительно-исторический, биографический).

Полученные итоги и их новизна. Работа является одним из первых в русскоязычной историографии попыток исследования внешней политики КНДР в период с 2007 г. по 2015 г. В работе выявлены проблемы, определяющие необходимость изучения внешней политики КНДР, рассмотрены предпосылки трансформации внешней политики КНДР, а также проанализированы возможные последствия дипломатической деятельности государства в международных отношениях.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования внешней политики КНДР в начале XXI века, а также при выработке вариантов стратегии и тактики для урегулирования ситуации на Корейском полуострове.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, introduction, list of symbols, diploma work summary, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 64 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 79 positions.

Keywords: DPRK, the Korean Peninsula, Foreign Policy, Nuclear Policy, the Six-party Talks, the Security System in the Asia-Pacific Region, Northeast Asia, Jung Il Kim, Jung Eun Kim Soft and Hard Balancing.

2. The content of the work

The object of the research is the foreign policy of North Korea. *The subject of the research* is the transformation of North Korea's foreign policy in 2007–2015.

The purpose of the research is the studying of the formation and the development of North Korea's foreign policy in 2007–2015 and its prognostics.

Methods of research. General philosophic methods (analysis, synthesis, generalization, comparison), general scientific methods (information, modeling, structure, function, system) and partial-scientific methods (comparative-historical, biographical) are used in the work.

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts in Russian-speaking historiography to research the foreign policy of the DPRK in 2007–2015. In the given work three main points are highlighted: The problems identifying a necessity to study the foreign policy of North Korea; the prerequisite of the transformation of North Korea's foreign policy; the analysis of the possible consequences related to diplomatic activities in the sphere of international relations.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The used materials and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for the continuation of the research of North Korea's foreign policy at the beginning of the 21st century. The study can be applied in favor of making alternatives of strategy and tactics concerning the settlement of the conflicts in the Korean Peninsula.